



Credit: Valerio Agolino / HfP / TUM

DEUTSCH:

Seit nunmehr einem Jahrzehnt gehört die Hochschule für Politik (HfP) zur TUM. Eine kluge und zukunftsweisende Entscheidung des Bayerischen Landtags, auf die wir stolz zurückblicken. Die HfP hat sich zu einem Leuchtturm von zukunftsfähiger Forschung und praxisorientierter Lehre entwickelt, die Politikwissenschaften mit Technik- und Naturwissenschaften wirkungsvoll verbindet.

Unsere Gesellschaft steht vor gewaltigen Umbrüchen: Technologischer Fortschritt, Digitalisierung und künstliche Intelligenz, die globale Energiekrise und zunehmende Polarisierung erfordern gemeinschaftliche Verantwortung und interdisziplinäre Lösungen für die gekoppelten Herausforderungen in Technologie, Governance, internationalen Beziehungen und den gesellschaftlichen Bedürfnissen. Genau hier liegt die Stärke der HfP!

Wir feiern voller Freude 10 Jahre HfP an der TUM – und blicken zuversichtlich in eine gemeinsame Zukunft, die Wissenschaft, Politik und Gesellschaft noch stärker miteinander verknüpft.

#10JahreHfP #HochschuleFürPolitik #TUM #Politikwissenschaft
#Interdisziplinär #ForschungUndLehre #ZukunftGestalten
#TechnologieUndPolitik #Innovation #KünstlicheIntelligenz
#Digitalisierung #Energiekrise #GesellschaftlicherWandel #Governance
#InternationaleBeziehungen #TechnologischeHerausforderungen
#GemeinsamStärker #Zukunftsforschung #WissenschaftUndGesellschaft
#LeuchtturmDerPolitikwissenschaft #ZukunftsfähigeLösungen
#TUMCommunity #BayerischerLandtag #Hochschulbildung
#Praxisorientiert

ENGLISH:

The Munich School of Politics and Public Policy (HfP) has been part of TUM for a decade now. A wise and forward-looking decision by the Bavarian State Parliament, which we look back on with pride. The HfP has developed into a beacon of future-oriented research and practice-oriented teaching that effectively combines political science with technology and natural sciences.

Our society is facing enormous upheavals: Technological progress, digitalization and artificial intelligence, the global energy crisis and increasing polarization require joint responsibility and interdisciplinary solutions for the coupled challenges in technology, governance, international relations and societal needs. This is precisely where HfP's strength lies!

We are delighted to celebrate 10 years of HfP at TUM - and look forward with confidence to a shared future that links science, politics and society even more closely together.

#10YearsHfP #FutureOfPolitics #ScienceAndSociety
#InnovationForTheFuture #InterdisciplinarySolutions
#PioneeringResearch #ShapingTheFuture #TechnologyAndGovernance
#DigitalTransformation #ArtificialIntelligence #EnergyCrisis
#SocialChange #GlobalChallenges #CollaborativeSolutions
#FutureResearch #AcademicExcellence #ScienceMeetsSociety
#TechnologyAndPolitics #StrongerTogether #PolicyAndInnovation
#TUMCommunity #BrightFuture